



Monumento en su memoria.-

"LINARES A JAIME EYZAGUIRRE, NUEVO DESCUBRIDOR DE CHILE"

Hoy a las 12 horas en concurso para erigir este monumento la Dirección Provincial de Vialidad; 300 del camino longitudinal, el monumento que el Instituto Chileno de Cultura Hispánica de esta ciudad, ha levantado el constructor civil don Francisco Azócar Boba, historiador don Jaime Eyzaguirre, fallecido trágicamente en ese lugar el 17 de Septiembre de 1968.

El monumento consta en un bloque de piedra traído desde el cerro Quíñe, de propiedad de don Carlos Visconti, quien dio las facilidades del caso para extraer des de los faldeos de ese cerro este penón que pesa 4 toneladas y mide 22 mtrs. de altura.

La extracción estuvo en un comienzo a cargo del personal de la Escuela de Artillería y posteriormente del personal de Maestranza de la Planta de Azúcar de esta ciudad siendo trasladada al lugar de su ubicación por los obreros de Lanza, quienes también la colocaron en el lomaje que fue necesario formar para ese efecto, el que tiene 1,80 de altura.

Fuera de las dos instituciones ya nombradas han prestado su efectivo

concurso para erigir este monumento la Dirección de Pavimentación Urbana; la Empresa de los Ferrocarriles del Estado, y personas como el constructor civil don Hernán Mora.

La inscripción puesta en la piedra dice: "Linares a Jaime Eyzaguirre, nuevo descubridor de Chile" y fue ejecutada por don Germán Moreda. El cerco de madera que circunda el lugar fue construido por el maestro Humberto Valdés.

El terreno donde se levanta el monumento pertenece al fondo Piazzadore de propiedad del Dr. Manuel Casanueva del Canto, quien ha cedido ese lugar para esos efectos.

El programa de la inauguración consultó las pláticas del Presidente del Instituto Linarense de Cultura Hispánica don Manuel Fco. Mesa Seco.

A continuación el Intendente de Linares don Jorge Fontana procederá a descubrir la piedra,

descubriendo la bandera chilena que estará encima de ella.

Luego hará uso de la palabra el Regidor don Raúl Balboa en representación de la Ilustre Municipalidad de Linares, recibiendo para la Comuna esta ofrenda en homenaje al sr. Eyzaguirre.

Por su parte el Grupo Ancoa pondrá a los pies del bloque una ofrenda floral adhiréndose a este acto cívico y cultural.

Finalmente el Director General de Bibliotecas, Archivos y Museos

don Roque Esteban Scarpa procederá a hablar

sobre la obra y mensaje

histórico de don Jaime Eyzaguirre.

Durante el acto estará

presente la Banda militar de la Escuela de Artillería.

Fuera de las autoridades locales y de las personalidades de la capital ya nombradas, estarán presentes la viuda del historiador doña Adriana Philipps de Eyzaguirre e hijos; don Raúl Irazábal y señora en representación del Instituto Chileno-Alemán de Cultura Hispánica de Santiago, y también en re-

presentación de Cultura todos cuyas Instituciones Hispánicas vendrá don Carlos Sánchez Hurtado y otros Directores. Igualmente el cónsul general de España en Chile don Francisco Manforte.

Asistirán igualmente representantes de la Academia de la Lengua, de Linares presidirán el homenaje que se rendirá de la Academia de la Historia, de la Sociedad de Historia y Geografía, del Instituto de Hacienda de la Escuela el Instituto de Cultura de Derecho a la Universidad Católica, del Instituto de la Unión un al-

lto de Investigaciones Genealógicas y del Voto y distinguidos visitantes O'Higgins, de los.

Después de este acto, el Instituto de Cultura Hispánica ofrecerá en el Club de la Unión un al-

muerzo a las autoridades

Nacionales y distinguidos visitantes.

"Linares a Jaime Eyzaguirre, nuevo descubridor de Chile" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1969

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Linares a Jaime Eyzaguirre, nuevo descubridor de Chile" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)